



Ratifica Fitch México calidad crediticia del estado de Morelos

México ratificó la calificación de "A(mex)" a la calidad crediticia del estado de Morelos, la cual significa alta calidad crediticia y la perspectiva crediticia se modifica a "negativa" de "estable".

La agencia evaluadora también ratificó la calificación "AA(mex) vra" a dos financiamientos contratados por Morelos, con un saldo global de 835.6 millones de pesos.

Indicó que la modificación en la perspectiva crediticia se debe a un debilitamiento en posición de liquidez del estado al cierre de 2012, caracterizado por una disminución en la disponibilidad de recursos en caja.

Igualmente la afecta el incremento en el pasivo no bancario, vinculado al reconocimiento y registro de obligaciones contraídas anteriormente, que no habían sido reportadas.

Asimismo, informó, se percibe un deterioro en la flexibilidad financiera de la entidad durante 2012, debido a una reducción en los ingresos federales disponibles y un incremento en el gasto operacional.

A su vez, se tiene la expectativa de incrementar considerablemente los niveles de endeudamiento, que en caso de concretarse ejercería presión sobre los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad del estado, advirtió.

Adicionalmente, consideró que una limitante para la calificación del estado es la contingencia que representa ausencia de un sistema de aportaciones, para el pago de pensiones y jubilaciones.

Por otra parte, continuó, entre las fortalezas de Morelos, destaca el nivel de endeudamiento manejable, que además está contratado en buenos términos y condiciones, lo cual deriva en indicadores de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda pública favorables.

Además, la recaudación local ha mostrado una tendencia creciente y se espera que continúe fortaleciéndose, destacó.